

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah peneliti ucapkan kehadiran Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Bahan Ajar IPS Berbasis Pendekatan Kontekstual Untuk Siswa kelas IV SD”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, pada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta karena telah member ijin kepada peneliti untuk penyusunan skripsi penelitian pengembangan ini.

Kedua, pada Yustia Suntari, M.Pd, selaku pembimbing I dan Ika Lestari, S.Pd, M.Si, selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu

dan tenaga untuk membimbing, memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada Dr. Ajat Sudrajat, M.Pd, Dr. Gusti Yarmi, M.Pd, dan Dr. Moh. Syarif Sumantri, M.Pd, selaku dosen validasi ahli yang telah memberikan kritik dan saran dalam pembuatan produk bahan ajar yang peneliti kembangkan.

Kelima, kepada orang tua tercinta, kakak dan adik peneliti, dan teman-teman di kelas B 2012 yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan. Peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.

Tangerang, Juni 2016
Peneliti,

Citra Dwi Lestari